

Estrena Tec OXXO con un concepto innovador... ¡conócelo!



Un **concepto moderno adaptado a las necesidades de la comunidad Tec** y que ofrece **diferentes opciones de alimentos** es el nuevo Oxxo del Tec, ubicado a un lado del Edificio IV, al sur del campus Monterrey.

Acondicionado con terrazas y espacio de interacción, así como con servicio de comida caliente y fría, bebidas y la tradicional tienda de conveniencia, el nuevo Oxxo se inauguró oficialmente este **lunes 1 de julio**.

Este diseño se implementa en el Tec de Monterrey con la finalidad de **brindar espacios de interacción a los alumnos donde puedan ser atendidos de una forma rápida y con calidad sin salir del campus**, indicó Salvador Alva, presidente de la institución.



La vida estudiantil es muy importante, tenemos que crear espacios donde se generen esas interacciones entre estudiantes, y sin duda la comida, la alimentación son una parte fundamental para ellos.

Salvador Alva Gómez
Presidente del Tec de Monterrey



Además de los alimentos y servicios tradicionales de un Oxxo, este también ofrecerá ensaladas, jugos naturales, nieve y snacks nutritivos.

En la inauguración de la tienda, José Antonio Fernández Garza Lagüera, director de Planeación y Procesos Operativos de FEMSA, señaló que con este nuevo modelo de tienda **se busca que sean los alumnos quienes ofrezcan retroalimentación y ayuden a mejorar esta propuesta de valor, siempre en busca de una constante innovación.**



Nuestro sueño desde el principio siempre fue que sea una tienda donde el alumno del Tec, el colaborador, el maestro, curioseee, sugiera, proponga, que sea una tienda laboratorio, así la llamamos.

José Antonio Fernández Garza Lagüera
Director de Planeación y Procesos Operativos FEMSA



Esta es una de las pocas **tiendas de este estilo que se instala en la ciudad**, la primera con terraza, señaló Víctor Gutiérrez Aladro, vicepresidente de la Región Norte.

"Este es un concepto nuevo y esta sucursal es la quinta que hay y es un concepto mucho más integral con todos los servicios que va más allá de ser una tienda de conveniencia", indicó.



Es una gran alternativa para nuestros estudiantes, profesores, colaboradores porque representa un servicio muy cerca de su espacio de trabajo, de su salón de clases; pueden tener acceso a una bebida, algo de comer, incluso sirve para hacer pagos, etc.

Víctor Gutiérrez Aladro
Vicepresidente Región Norte del Tec



Los horarios de atención a clientes serán de lunes a viernes, de 7:00 a 22:00 horas, y sábados de 7:00 a 18:00 horas, dando la oportunidad a los estudiantes de comprar lo necesario para su día a día.

Por su parte, el OXXO Jubileo dejará de dar servicio de manera definitiva el 15 de julio.

Los pedidos se realizan de manera digital en el nuevo espacio.



La nueva tienda de conveniencia destaca por ser la primera en todo México con un espacio de entretenimiento.

Este es la terraza localizada en el segundo piso de la tienda, donde los consumidores podrán sentarse a comer o a estudiar, ya que está equipada con mesas y sillas.

Además, también servirá como comedor, ya que cuenta con una barra con asientos en el primer piso y mesas en el segundo en un área techada y climatizada.

Una variedad de alimentos nutritivos ofrece el nuevo Oxxo en el campus Monterrey.



El OXXO Edificio IV ofrece los siguientes servicios:

- **Fast Food alimentos (tacos, sándwiches).**
- **Fast Food bebidas (café y smoothies).**
- **Helados y postres (máquina de conos).**
- **Pago de servicios.**
- **Servicios de prepago.**
- **Servicios financieros (depósitos).**
- **Área de Entretenimiento (terraza).**

La inauguración del nuevo Oxxo ocurrió el 1 de julio con la presencia de directivos del Tec y FEMSA.



El nuevo Oxxo es parte de los esfuerzos de la institución por brindar espacios innovadores, añadió Alva, y continuará con la expansión y desarrollo de otras instalaciones con el fin de ofrecer alternativas de mayor calidad a los alumnos, profesores y comunidad Tec en general.

En todo México hay 18 mil 500 tiendas Oxxo.

¡Ellos ya visitaron el nuevo OXXO!



Primero que nada, este nuevo Oxxo que acabamos de inaugurar tiene un concepto muy moderno y futurista, creo que está muy enfocado a las necesidades de los estudiantes, de los clientes y los horarios que van a manejar son ideales para que el estudiante llegue, estamos muy satisfechos con el servicio que se está brindando.

Bruno Zepeda

Vicepresidente de Operaciones del Tec





Es una propuesta de valor que como compañía hemos venido desarrollando como es toda la parte de alimentos de nuestra especialidad y lo tradicional de una tienda de conveniencia. Eso va a tener un beneficio muy bueno para nuestros principales consumidores que son los alumnos y los empleados del Tec.

Rolando Mireles Briones
Gerente de plaza Monterrey Sur de Oxxo



Está excelente la ubicación para cuando uno quiere venir rápido por un café o una golosina, tiene cosas más a la mano ya no tiene que irse uno tan lejos, muchos de los compañeros comentan que si nos quedó muy bien aquí, estamos muy a gusto con esta iniciativa porque podemos estar seguros aquí dentro.

Alfredo Germán Mancera Gutiérrez
Profesor Ingeniería Mecánica



Me pareció una buena opción para nosotros como alumnos del Tec y para todo el público, siempre es bueno tener nuevas tiendas de conveniencia”.

Hugo Higüeros
Biomédico IMD 5to semestre



Me parece excelente que nos ofrezcan una nueva variedad de alimentos para tener más opciones dentro del campus y poder economizar”.

Paulina Martínez
Biomédico IMD 5to semestre



Me gustó el área de la terraza, está perfecta para poder estudiar o relajarte con tus amigos, está amplia para poder comer a gusto”.

Alberto Medina
LAE 6to semestre





Como colaborador es bueno tener un nuevo OXXO tan cerca de nuestro edificio para así tener a la mano todos sus servicios y sus alimentos”.

Mayela Hernández

Colaboradora en el Departamento de Viajes

